



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
KOMISI X DPR RI  
(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA,  
PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF DAN PERPUSTAKAAN NASIONAL)**

---

Tahun Sidang	: 2013 – 2014
Masa Persidangan ke-	: II (dua)
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Dengan	: <b>Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI</b>
Hari/Tanggal	: <b>Rabu, 11 Desember 2013</b>
Pukul	: <b>10.30 – 13.30 WIB</b>
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Utut Adianto/Wakil Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Agus Salim, S.H/Kabagset Komisi X DPR RI.
Acara	: <b>1. Tindak Lanjut Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester I BPK RI Tahun 2013;</b> <b>2. Evaluasi Pelaksanaan APBN Tahun 2013</b> <b>3. Lain-lain.</b>
Hadir	: 37 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI.
Hadir Pemerintah	: Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI beserta jajarannya.

**I. PENDAHULUAN.**

Rapat Kerja Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 10.30 WIB oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI/Utut Adianto, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan pemaparan dari Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI serta menampung pertanyaan, saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

**II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN**

**1. Tindak Lanjut Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester I BPK RI Tahun 2013**

Komisi X DPR RI mendesak Kemenparekraf RI untuk segera menuntaskan temuan hasil pemeriksaan BPK RI dan mengingatkan Kemenparekraf RI untuk lebih meningkatkan tata kelola keuangan negara agar temuan-temuan yang dimaksud tidak terjadi lagi di tahun-tahun mendatang utamanya kerugian negara.

## 2. Evaluasi Pelaksanaan APBN Tahun 2013

- a. Komisi X DPR RI memberikan apresiasi kepada Kemenparekraf RI atas hasil penilaian evaluasi Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Tahun 2013 dengan **Predikat Nilai B plus** bersama 10 Kementerian Lembaga lainnya.
- b. Komisi X DPR RI menilai realisasi pelaksanaan APBN Kemenparekraf RI TA 2013 sampai dengan tgl. 6 Desember 2013 sebesar Rp1.162.194.824.677,- atau 60,12% dari pagu DIPA APBN TA 2013 sebesar Rp1.933.104.096.000,- belum optimal. Oleh karena itu Komisi X DPR RI mendesak Menparekraf RI mengambil langkah-langkah strategis berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan untuk melakukan percepatan penyerapan realisasi, termasuk pula mengantisipasi permasalahan pelaksanaan APBN TA 2014 agar realisasinya lebih optimal dibandingkan dengan tahun sebelumnya.

## 3. Lain-lain

- a. Komisi X DPR RI memberikan apresiasi kepada Kemenparekraf RI atas pelaksanaan FFI 2013, dan untuk selanjutnya meminta Kemenparekraf RI agar kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan ekonomi kreatif atau kreatifitas lebih memberi manfaat untuk daerah setempat, komunitas, dan pembangunan nasional.
- b. Komisi X DPR RI mendesak Kemenparekraf RI untuk lebih meningkatkan pengembangan pariwisata dan menciptakan destinasi unggulan lain selain Bali agar pariwisata Indonesia lebih berkembang.
- c. Komisi X DPR RI mendesak Kemenparekraf RI agar berkoordinasi dengan Kemendikbud RI untuk membuat turunan ketentuan peraturan perundangan UU NO. 33 Tahun 2009 tentang Perfilman

## III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul **13.30 WIB**

**MENTERI PARIWISATA DAN  
EKONOMI KREATIF RI,**



**MARI ELKA PANGESTU**

**Jakarta, 11 Desember 2013  
PIMPINAN KOMISI X DPR RI  
WAKIL KETUA,**



**UTUT ADIANTO**